

## "Après le congrès de Bruxelles" dans Le Monde (3 mars 1949)

**Légende:** Le 3 mars 1949, René Courtin, membre du Conseil français pour l'Europe unie, dresse dans le quotidien français Le Monde un bilan des travaux du premier congrès du Mouvement européen organisé à Bruxelles du 25 au 28 février 1949.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 03.03.1949; 6e année, n° 1275. Paris: Le Monde. "Après le congrès de Bruxelles", auteur: Courtin, René, p. 1-2.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/apres\\_le\\_congres\\_de\\_bruelles\\_dans\\_le\\_monde\\_3\\_mars\\_1949-fr-5b6ed406-8043-4c35-81ee-3fdcf155ba23.html](http://www.cvce.eu/obj/apres_le_congres_de_bruelles_dans_le_monde_3_mars_1949-fr-5b6ed406-8043-4c35-81ee-3fdcf155ba23.html)

**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.